



Freundschaftsschiessen der Trägerschaftsvereine LKSF 1991 im Seetal

25 Jahre sind es her seit der Durchführung des erfolgreichsten Luzerner Kantonalschützenfestes aller Zeiten. Und fast 25 Mal führten die Trägerschaftsvereine den 1992 aus der Taufe gehobenen Anlass durch. Der Zahn der Zeit nagt jedoch allmählich an Motivation und Umsetzungswillen des Freundschaftsschiessens. Gerade noch 3 der ursprünglich 5 Trägerschaftsvereine rangen sich in den letzten Jahren zur Organisation durch. Dieses Jahr übernahm der Wehrverein Hochdorf turnusgemäss als grösster damaliger Trägerschaftsverein die reibungslose Abwicklung. Die Sektionen Hochdorf, Rain und Römerswil stellten je 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Als Sieger mit 89,625 Punkten durfte die SG Römerswil den Wanderpreis in Form einer Hellebarde entgegennehmen. Auf Platz 2 rangiert der Wehrverein Hochdorf mit 88.234 Zählern vor der SG Rain mit 85,95 Punkten.

Das höchste Einzelresultat erzielte der Römerswiler Toni Odermatt mit 95 Punkten (Stagw) vor René Gabriel aus Rain (Stagw) mit 94 Zählern.

Kranzresultate des Wehrvereins Hochdorf:

92	Waltisberg Hansruedi	85	Egli Josef
91	Emmenegger Anton	84	Klingler Niklaus
	Fuchs Werner		Dambach Hans
88	Elmiger Otto		Arnold Beat
	Achermann Paul		
	Achermann Franz		

[<<Alle Resultate>>](#)

Hansjörg Dubach

Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

